



SAINTES : Projection exclusive du documentaire « Zéro batte...

Un documentaire inédit pour sensibiliser et sauver des vies face aux arrêts cardiaques. Un film engagé pour améliorer l'efficacité des défibrillateurs.

Le 27 mars 2025, à partir de 17h30, l'Atlantic Ciné de Saintes accueillera la projection exclusive du documentaire « Zéro battement par minute », réalisé par Régis Michel . Ce film, porté par l'AMF17 en partenariat avec l'AMF16, l'ARLoD et [Locacoeur](#), met en lumière les enjeux liés aux arrêts cardiaques et l'importance cruciale des défibrillateurs. À travers des témoignages poignants de témoins, élus, médecins et experts, il explore les erreurs évitables et propose des solutions concrètes pour renforcer l'efficacité de ces dispositifs.

Une soirée riche en échanges et en réflexions.

Cet événement, qui se tiendra au 17 rue de Champagne Saint Georges, 17100 Saintes, réunira des personnalités engagées dans cette cause. Parmi les invités figurent Jacky Quesson, Président de l'AMF17, Jean-Michel Bolvin, Président de l'AMF16, Guillaume Brault, Sous-préfet de la Charente-Maritime, Bruno Thomas-Lamotte, Président d'ARLoD, et [Thibaut Antoine-Pollet](#), Président de [Locacoeur](#). La projection sera animée par Alain Jeanne, animateur de l'émission « Chut.. On écoute » sur la télé.

Une table ronde pour aborder les questions essentielles.

Après la projection, une table ronde permettra d'aborder des questions cruciales :

- Pourquoi certains défibrillateurs ne sauvent-ils pas de vies au moment critique ?
- Quels sont les critères d'un équipement fiable et opérationnel ?
- Comment choisir un défibrillateur et assurer son fonctionnement ?
- Comment les collectivités et organisations peuvent-elles mieux protéger leurs citoyens ?
- Quel rôle joue la formation dans l'amélioration du taux de survie en cas d'arrêt cardiaque ?

Ces échanges visent à sensibiliser le public et à encourager une réflexion collective sur les moyens de mieux prévenir et gérer les arrêts cardiaques.

Un moment convivial pour prolonger les discussions.

La soirée se poursuivra autour d'un apéritif, offrant une occasion idéale pour prolonger les échanges et les rencontres entre les participants. Les places étant limitées, il est recommandé de confirmer sa présence avant le 20 mars auprès de Sarah Moinet (YaMF17).

Ce documentaire et les débats qui suivront marquent une étape importante dans la sensibilisation et la mobilisation autour d'un enjeu de santé publique majeur.